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Практическая реализация идеи создания кассационных и апелляционных судов 

общей юрисдикции позволила трансформировать внутреннее содержание судеб-

ного делопроизводства. Сохранившиеся традиционные подходы, которые прошли 

длительную апробацию в областных и иных приравненных судах, эволюциониро-

вали в условиях информатизации и обновления процессуального законодательства. 

Однако основными задачами прогрессивного развития судебного администрирования 

в ходе обеспечения кассационного и апелляционного обжалования является ликвида-

ция правовой неопределенности, которая выражается в существовании норм, проти-

воречащих друг другу в условиях перехода к электронному документообороту, а также 

организация надлежащей системы контроля за движением документов, в комплексе 

отношений суд первой инстанции — суд кассационной, апелляционной инстанции в 

условиях информационной открытости судебной деятельности.
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The practical implementation of the idea of creating cassation and appellate courts of 

general jurisdiction has made it possible to transform the internal content of court proceedings. 

The surviving traditional approaches that have been tested for a long time in regional and 

other equivalent courts have evolved in the context of informatization and updating of 

procedural legislation. However, the main tasks of the progressive development of judicial 

administration in the course of ensuring cassation and appeal is the elimination of legal 

uncertainty, which is expressed in the existence of norms that contradict each other in the 

transition to electronic document flow, as well as the organization of an appropriate system 

of control over the movement of documents, in the complex of relations, the court is the first 

instance — the court of cassation, appeal in conditions of information transparency of judicial 

activity.
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